

BILDUNG

Bildungspolitik - Einschreibung

Das erste übergeordnete Internat einer Grenzgemeinde bereitet sich auf die Eröffnung vor



NHÓM PV - 10:30, Di Jan 27, 2026 (GMT+7)

 Follow Lao Dong Newspaper on [Google News](#)

Dien Bien - Das übergeordnete Internat in der Grenzgemeinde Si Pa Phin ist die erste Schule, die gemäß der Politik des Politbüros eingerichtet wurde, und bereitet sich auf seine Fertigstellung vor.



Die Si Pa Phin Inter-level Boarding Primary and Secondary School bereitet sich auf die Einweihung vor.

Foto: Tien The

Derzeit warten mehr als 1.000 Schüler und Lehrer in der Gemeinde Si Pa Phin in der Provinz Dien Bien sehnsüchtig auf den Umzug an die neue Schule.

Es handelt sich um eine geräumige, moderne und größte Schule, die jemals in einer Grenzgemeinde stattfand.

TRENDIG


 Sch
Übe
Elte

 Offi:
Feie
Ngc
in H

 Sch
war
von

 Leh
Prü:
die
Sch
Arb

 Die
dar
 geg

DIEN BIEN


 Hek
Atr
Bas
Dier

 Kön
ents
wer
den
zur

 Gen
forc
Kap
auf
verk



Die Schüler kommen aufgeregt, um die neue Schule kennenzulernen. Foto: Tien The

Hunderte von Arbeitern haben viele Tage lang in drei Schichten und vier Mannschaften gearbeitet, um den Zeitplan einzuhalten. Auch das gesamte politische System hat sich auf große Aufmerksamkeit konzentriert, von der Vorbereitung von Einrichtungen und Ausrüstung bis hin zur Erstellung der Geräte und Zulassungspläne für Studierende...



Die Arbeiter stellen die letzten Gegenstände fertig, um sich auf die Einweihungszeremonie vorzubereiten. Foto: Tien The

Laut Herrn Le Thanh Do - Ständiger stellvertretender Sekretär des Provinzparteikomitees, Vorsitzender des Volksrates der Provinz Dien Bien: „Die Umsetzung des Bauens“ **Inter-Level-Internate** ist eine besonders wichtige Aufgabe. Aus diesem Grund hat die Provinz die Einrichtung eines Lenkungsausschusses und einer spezialisierten Arbeitsgruppe angeordnet und jeder Person spezifische Aufgaben zugewiesen.“



Das übergeordnete Internat für Grund- und weiterführende Schulen in der Gemeinde Si Pa Phin wird im Dorf Nam Chim 1, Gemeinde Si Pa Phin, Provinz Dien Bien, gebaut. Foto: Tien The

Nach fast sechsmonatiger Umsetzung sind nun die letzten Punkte für die Eröffnung und den Betrieb des Projekts abgeschlossen. Auch Lehrer und Schüler freuen sich riesig, ihre neue Schule – ihr neues Haus – kennenzulernen.

Am 26. Januar sagte Frau Hoang Tuyet Ban, Direktorin des Ministeriums für Bildung und Ausbildung der Provinz Dien Bien, in einem Austausch mit einem Reporter der Zeitung Lao Dong, dass die Fertigstellung und Inbetriebnahme der Schule eine großartige Gelegenheit für Schüler ethnischer Minderheiten in der Region sein werde, Zugang zu einem modernen Bildungsumfeld zu erhalten und so die Entfernung zu Schülern in günstigen Gegenden zu verkürzen.



Lehrer und Schüler besuchen das neue „Zuhause“ und lernen es kennen. Foto: Tien The

Die Si Pa Phin Inter-level Boarding Primary and Secondary School umfasst 31 Klassen und mehr als 1.000 Schüler. In der Primarstufe gibt es 15 Klassen mit 450 Schülern und in der Sekundarstufe 16 Klassen mit 560 Schülern. Die Zahl der Schüler, die ein Internat benötigen, beträgt 752 Schüler.

Mit einer solchen Skala ist es für die Anzahl der Schüler geeignet, die an Grund- und weiterführenden Schulen in der Gemeinde studieren; geeignet für die neu investierten Einrichtungen. Gleichzeitig gewährleistet es eine stabile und effektive Unterrichtsorganisation, Internats- und Semi-Internatsverwaltung bereits ab dem ersten Schuljahr", fügte der Leiter des Ministeriums für Bildung und Ausbildung der Provinz Dien Bien hinzu.



Grenzschutzbeamte und Soldaten arbeiten auch gemeinsam an der Vorbereitung und Dekoration von Schulen und Klassenzimmern. Foto: Tien The

Zuvor, am 27. Juli 2025, wurde das Projekt Si Pa Phin Inter-level Boarding Primary and Secondary School offiziell gestartet und ist das erste Projekt unter 248 Schulen in Landgrenzgemeinden, das gemäß der Politik des Politbüros umgesetzt wurde.

Das Projekt „Si Pa Phin Commune Primary and Secondary Inter-level Boarding School“ ist ein Projekt der Gruppe B mit einer Gesamtinvestition von 220 Milliarden VND (ohne Entschädigungen und Kosten für die Standorträumung) aus dem Unterstützungskapital und dem sozialisierten Kapital der Stadt Hanoi.



Das Projekt „Si Pa Phin Commune Inter-level Primary and Secondary School“ umfasst eine Gesamtinvestition von 220 Milliarden VND (ohne Entschädigungen und Kosten für die Standorträumung) aus dem Unterstützungskapital und dem sozialisierten Kapital der Stadt Hanoi.

Das Projekt wird im Dorf Nam Chim 1, Gemeinde Si Pa Phin, umgesetzt. Zeit und Fortschritt der Umsetzung im Zeitraum 2025–2026 werden vom Ministerium für Bildung und Ausbildung der Provinz Dien Bien investiert.

Der geplante Investitionsumfang sieht den Bau von 31 neuen Klassenzimmern vor; 1 Raum für Bildungsausrüstung, 1 Schulberatungsraum und integrierte Bildungsunterstützung für Schüler mit Behinderungen; 14 Fachklassenzimmer, 1 Bibliotheksraum; etwa 120 Schlafsaile für Schüler, 15 Büroräume, Wohnzimmer für Eltern...



Sozialwohnungsprojekt in Dien Bien verkürzt die Verfahrenszeit um 50 %

Dien Bien - Um die Umsetzung von Sozialwohnungsprojekten zu beschleunigen, fordert das Volkskomitee der Provinz eine Verkürzung der Umsetzungszeit um mindestens 50%...